

ABSTRAK

Nurwahyu Fikri A: Pengaruh Investasi Sumber Daya Manusia dalam Bidang Pendidikan dan Investasi Modal Asing Terhadap Penerimaan Zakat Dengan Mempertimbangkan Pendapatan Perkapita Sebagai Variabel Mediasi

Zakat adalah salah satu pilar penting dalam ajaran Islam. Secara etimologis, zakat memiliki arti kata berkembang (*an-namaa*), mensucikan (*atthaharatu*) dan berkah (*al-barakatu*). Sedangkan secara terminologis, zakat mempunyai arti mengeluarkan sebagian harta dengan persyaratan tertentu untuk diberikan kepada kelompok tertentu (*mustahik*) dengan persyaratan tertentu pula. Dari perspektif sosiologis, bahwa dana zakat akan sangat membantu orang yang menerimanya (*mustahik*). Zakat memantapkan kesenjangan sosial, meminimalisir jurang pemisah antara orang kaya dan orang miskin, serta dengan zakat akan tumbuh nilai kekeluargaan dan persaudaraan. Dalam memaksimalkan penerimaan zakat perlu digali faktor-faktor yang bisa memberi pengaruh signifikan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Investasi Sumber daya manusia dalam bidang pendidikan dan investasi modal asing terhadap penerimaan zakat pada Badan Amil Zakat Nasional dengan mempertimbangkan pendapatan per kapita sebagai variabel mediasi. (penelitian pada laporan keuangan tahunan BAZNAS periode 2009-2019).

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Metode penelitian dengan menggunakan analisis uji normalitas data, analisis asumsi klasik, analisis jalur (*path analysis*) dan uji sobel. Analisis pada penelitian ini didukung dengan menggunakan aplikasi *SPSS for windows versi 23*. Data yang digunakan adalah data sekunder dari *website* Badan Amil Zakat dan Badan Pusat Statistik.

Berdasarkan hasil penelitian, diperoleh kesimpulan bahwa terdapat pengaruh yang tidak signifikan antara Investasi Sumber Daya Manusia dalam Bidang Pendidikan terhadap Penerimaan Zakat di Badan Amil Zakat Nasional. Periode 2009-2019. karena $t_{hitung} < t_{tabel}$ sebesar $1,272 < 2,447$ sehingga H_0 diterima. Terdapat pengaruh yang tidak signifikan variabel Investasi Modal Asing Terhadap Penerimaan Zakat karena $t_{hitung} < t_{tabel}$ sebesar $-0,591 < 2,447$ sehingga H_0 diterima. Terdapat pengaruh yang tidak signifikan Pendapatan Perkapita terhadap Penerimaan Zakat karena $t_{hitung} < t_{tabel}$ sebesar $-0,626 < 2,447$ sehingga H_0 diterima..

Besaran nilai pengaruh tidak langsung Investasi Sumber Daya Manusia dalam Bidang Pendidikan Terhadap Penerimaan Zakat Melalui Pendapatan Perkapita mendapatkan nilai z sebesar $-0,20449$, karena nilai z yang diperoleh sebesar $(-0,20449) < \text{nilai } Z \text{ mutlak } (1,96)$ dengan tingkat signifikansi 5% maka membuktikan bahwa Pendapatan Perkapita tidak memiliki kemampuan memediasi. Begitu juga Pengaruh Investasi Modal Asing Terhadap Penerimaan Zakat Melalui Pendapatan Perkapita didapatkan nilai z sebesar $0,2036$, karena nilai z yang diperoleh sebesar $Z (0,2036) < \text{nilai } Z \text{ mutlak } (1,96)$ dengan $p\text{-value } 0,838 > 0,050$. Jadi, Pendapatan Perkapita bukan merupakan variabel mediasi yang signifikan antara Investasi Modal Asing terhadap Penerimaan Zakat

Kata Kunci: *Investasi, Sumber Daya Manusia, Modal Asing, Pendapatan Perkapita dan Penerimaan Zakat*

ABSTRACT

Nurwahyu Fikri A: The Effect of Human Resource Investment in Education and Foreign Capital Investment on Zakat Receipts By Considering Per capita Income as a Mediation Variable

Zakat is one of the important pillars in Islamic teachings. Etymologically, zakat has the meaning of developing (an-namaa), purifying (atthaharatu) and blessing (al-barakatu). Meanwhile, in terminology, zakat has the meaning of issuing some assets with certain conditions to be given to certain groups (mustahik) with certain conditions. From a sociological perspective, zakat funds will greatly help those who receive them (mustahik). Zakat reduces social inequality, minimizes the gap between the rich and the poor, and with zakat will grow the value of kinship and brotherhood. In maximizing zakat receipts, it is necessary to explore factors that can have a significant influence.

This study aims to determine the effect of human resource investment in education and foreign capital investment on zakat receipts at the National Amil Zakat Agency by considering per capita income as a mediating variable. (research on the annual financial statements of BAZNAS for the period 2009-2019).

This study uses a descriptive verification method with a quantitative approach. The research method uses data normality test analysis, classical assumption analysis, path analysis and Sobel test. The analysis in this study is supported by using the SPSS for windows version 23 application. The data used is secondary data from the website of the Amil Zakat Agency and the Central Statistics Agency.

Based on the results of the study, it was concluded that there was an insignificant effect between Human Resource Investment in the Education Sector on Zakat Receipts at the National Amil Zakat Agency. 2009-2019 period. because $t_{count} < t_{table}$ of $1,272 < 2,447$ so H_0 is accepted. There is an insignificant effect of the Foreign Capital Investment variable on Zakat Receipts because $t_{count} < t_{table}$ is $-0.591 < 2.447$ so that H_0 is accepted. There is an insignificant effect of Per capita Income on Zakat Receipt because $t_{count} < t_{table}$ is $-0.626 < 2.447$ so H_0 is accepted.

The value of the indirect influence of Human Resource Investment in the Education Sector on Zakat Receipts through Per capita Income gets a z value of -0.20449, because the z value obtained is $(-0.20449) < \text{absolute Z value } (1.96)$ with a level of 5% significance then proves that Per capita Income does not have the ability to mediate. Likewise, the Effect of Foreign Capital Investment on Zakat Receipts through Per capita Income obtained a z value of 0.2036, because the z value obtained was $Z(0.2036) < \text{absolute Z value } (1.96)$ with a p-value of $0.838 > 0.050$. So, per capita income is not a significant mediating variable between foreign capital investment and zakat receipts

Keywords: *Investment, Human Resources, Foreign Capital, Per capita Income and Zakat Acceptance*

نبذة مختصرة

نورواهيو فكري أرديتيانا: أثر استثمار الموارد البشرية في التعليم واستثمار رأس المال الأجنبي على المقبوضات من الزكاة من خلال اعتبار دخل الفرد متغير وساطة

الزكاة من الركائز المهمة في التعاليم الإسلامية. الزكاة أصلها معنى النماء والتطهير والبركة. وفي الوقت نفسه ، في المصطلحات ، فإن الزكاة لها معنى إصدار بعض الأصول بشروط معينة تُمنح لفئات معينة (مستحق) بشروط معينة. من منظور علم الاجتماع ، فإن أموال الزكاة ستساعد بشكل كبير من يتلقاها (مستحق). تقلل الزكاة من عدم المساواة الاجتماعية ، وتقلل من الفجوة بين الأغنياء والفقراء ، ومع الزكاة ستتم قيمة القرابة والأخوة. في تعظيم إيصالات الزكاة ، من الضروري استكشاف العوامل التي يمكن أن يكون لها تأثير كبير.

تهدف هذه الدراسة إلى تحديد أثر استثمار الموارد البشرية في التعليم واستثمار رأس المال الأجنبي على المقبوضات الزكوية في الجهاز القومي للزكاة العامل من خلال اعتبار دخل الفرد متغيرًا وسيطًا. (بحث في البيانات المالية السنوية لبازناس للفترة 2009-2019)

تستخدم هذه الدراسة طريقة التحقق الوصفي مع منهج كمي. تستخدم طريقة البحث تحليل اختبار الحالة الطبيعية ، وتحليل الافتراضات الكلاسيكية ، وتحليل المسار ، واختبار سوبل. تم دعم التحليل في هذه الدراسة باستخدام SPSS لتطبيق windows الإصدار 23. البيانات المستخدمة هي بيانات ثانوية من الموقع الإلكتروني لجهاز الزكاة العامل والجهاز المركزي للإحصاء.

واستناداً إلى نتائج الدراسة ، فقد خلص إلى عدم وجود تأثير معنوي بين استثمار الموارد البشرية في قطاع التعليم على إيصالات الزكاة بالوكالة الوطنية للزكاة العامل. الفترة 2009-2019. لأن $tcount < ttable$ من $1,272 > 2,447$ لذلك تم قبول H_0 . هناك تأثير ضئيل لمتغير استثمار رأس المال الأجنبي على إيصالات الزكاة لأن $tcount < ttable$ هو $0.591 > 2.447$ بحيث يتم قبول H_0 . هناك تأثير ضئيل لنصيب الفرد من الدخل على إيصال الزكاة لأن $tcount < ttable$ هو $0.626 > 2.447$ لذلك يتم قبول H_0 .

تحصل قيمة التأثير غير المباشر لاستثمار الموارد البشرية في قطاع التعليم على إيصالات الزكاة من خلال دخل الفرد على قيمة Z تساوي -0.20449 ، لأن قيمة Z التي تم الحصول عليها هي (-0.20449) > قيمة Z المطلقة (1.96) بمستوى 5 ثم تثبت الأهمية المنوية أن دخل الفرد ليس لديه القدرة على التوسط. وبالمثل ، فإن تأثير استثمار رأس المال الأجنبي على إيصالات الزكاة من خلال دخل الفرد حصل على قيمة Z تساوي 0.2036 ، لأن قيمة Z التي تم الحصول عليها كانت $Z (0.2036)$ > قيمة Z المطلقة (1.96) بقيمة $p > 0.838$. لذا ، فإن دخل الفرد ليس متغيرًا وسيطًا مهمًا بين استثمار رأس المال الأجنبي وإيصالات الزكاة

الكلمات الرئيسية: الاستثمار ، الموارد البشرية ، رأس المال الأجنبي ، دخل الفرد ، قبول الزكاة